

今号の表紙 空手道



毎週金曜日、隔週火曜日19時～ 東児玉小学校体育館にて練習しています。お気軽に体験、見学に来てみてください！

おしらせ

次の定例会(本会議)は

傍聴のご案内

美里 MS ミュウリン

3月2日(火)9:00開会

一般質問は3月18日(木)の予定です。

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、傍聴者は15名です。

編集後記

令和2年第4回議会定例会では、「第1号議案 美里町一般会計補正予算から第22号議案 財産の取得について」まで全22議案が上程され、慎重審議の結果全議案が可決されました。特に、「美里町議会議員及び美里町長の選挙における選挙運動の公費負担に関する条例」の制定は特筆されるものだと思います。また、一般質問では、重要課題が山積の中、5名の議員が登壇し、町政に対する活発な議論が闘わされました。

国政においては、コロナ対策と経済の両立を掲げて、各種施策を実施してきましたが、感染症拡大に歯止めがかかりません。また、医療現場では、命を守るための懸命な医療が続けられています。町内でも感染対策の徹底など生活様式が一変する中、議員一人ひとりの役割が一層重要になってきました。さらに学習を重ねてまいります。

これからわかりやすく、親しみの持てる「議会だより」にしていきたいと思っておりますので、ご意見ご要望など気軽にお寄せください。

委員 櫻沢克幸

議会だより編集委員会

委員長 田端恵美子 副委員長 堀越賢司

委員 櫻沢克幸 柳沢 章

櫻澤 明 田島國利

町民の声

[Vol.15]



今回は、川口市から美里町大字関に移住され、旧岡部町後榛沢地区でいちご農園を経営する松下由紀さんに12月16日にインタビューしました。12月といえいちご園にとっては最も忙しい時期ですが、よろしく願いいたします。

美里町に移住されたきっかけは何ですか。



いちご農家を目指していたので、畑を借りられる事になっていた美里町に引っ越してきました。その後、旧岡部町後榛沢地区にビニールハウスを借りられることになりました。

いちご栽培は以前からされていたのですか。また、いちご園の名前は何と言いますか。



この場所で始めたのは2018年からです。今年で3年目になります。以前は美容師をしていて、その後8年間いちご園で研修生として働いていました。現在、夫婦と本庄市に暮らす私の母、3人のパートさんで運営しています。

農園の名前は、
アンジェリーナベリースファーム
Angelina berrys farm
と言います。



美里町に住んでみて、感想をお聞かせ下さい。



周りを見渡すと畑、遠くには山々に囲まれ自然豊かでとても住みやすい場所です。

美里町に定住する考えはありますか。



山の見える場所に家を建てて、定住したいと思っています。



Profile プロフィール

氏名：松下由紀
家族構成：夫と息子の3人
趣味など：スノーボード
好きな言葉：一意専心

編集者：柳沢 章

